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崎陽軒 横浜工場見学
大人気のシウマイの秘密

崎陽軒横浜工場へ行ってきました！
今回は、予約が非常に困難なことで知られる
［崎陽軒工場見学］に 14 社 17 名の参加を頂
きました。

　10 月 17 日（木）日枝小学校歩道橋下に
12：30 分に集合し定刻通りの出発です。今回
も、セレベル様のマイクロバスに乗って横浜
市都筑区に向かいました。天候は曇りで夕方
から雨模様の予報でした。雨にふられないよ
うに祈りながら…現地には 1時間前に無事到
着。14時からの見学まではバスで待機となっ
ていましたが、時間を持て余し一階のプチ
ミュージアムショップで早々とお土産を購入
する人…まるで電車に乗っているような気分
で、シウマイやおまんじゅうを頬張り小腹を
満たす人も。

　いよいよ約 90分コースの見学開始。残念な
ことに「生産調整で生産ラインが殆ど動いて
いない」との前情報が入りガックリしました
が仕方ありません。崎陽軒の歴史のビデオの
上映、歴代ひょうちゃんの初代から三代目や
還暦のレア物、期間限定などを見学しました。

※工場見学は基本撮影禁止ですが、崎陽軒の
方にOK頂いたものを掲載しております。

「ひょうちゃん」の歴史
シウマイを発売した
1928 年当初の醤油入
れはガラス瓶だったそ
うです。戦後にひょう
たん型の白い磁器にな
り、1955 年に漫画家
の横山隆一さんによっ
て目鼻が加えられ「ひょ
うちゃん」が誕生しま
した。二代目は 1988
年に創業 80 周年を記
念して、イラストレー
ターの原田治さんデザ
インの 80 種類が登場
しました。現在は復刻
版が三代目としてシウ
マイの箱に入っていま
す。

　シウマイの原材料は
9種類（豚肉、玉ねぎ、
干貝柱、グリンピース
と調味料）のみです。
発売以来、変わらない
レシピで美味しさを届
けてくれています。1日
のシウマイの生産量は
80万個、積み上げると何と富士山五個分にな
るそうです。想像つきませんよね！シウマイ
弁当は日持ちが 17 時間と短かいので神奈川、
東京、千葉、埼玉のみの販売だそうで、全国
で 25,000 個も作るそうです。
生産ラインは止まっていましたが一通り見学
を終えました。原材料を混ぜて成型～蒸して
箱詰めしてから店舗に並びます。その工程の
殆どが機械化されています。

美味しいおまんじゅうを頬張る三上さん

歴代「ひょうちゃん」の展示
期間限定なども
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そして、いよいよお待ちかねの試食タイムで
す。試食フロアーに着くとシウマイ娘の衣装
が展示してあります。

当時の横浜駅構内
をバックに売り子
さんとの記念撮影
も撮れます。当時
は女性の憧れの職
業でもあったそう
です。

試食できるのは、特製シウマイ、昔ながらの
シウマイ、筍煮、ひょうちゃんサブレでたい
へん美味
しく頂き
ました。
「馳走様で
した！」

　試食が済むとプチミュージアムに一直線。
皆さんお土産をいっぱい購入して工場を後に
しました。

　その後、吉野町
の懇親会会場に向
かいました。会場
はお好み焼き「宴
家」です。山本副
会長の挨拶、そし
て事業企画副委員
長の岡部さんから
は来月の経営者セ
ミナーの案内があ
り、「滅多に聞くことができないセミナー（avex
代表取締役 CFO 林様の講演）なので是非参加
して頂きたい」との案内でした。

続いて斎藤会長の
乾杯の音頭でス
タート。
次から次へと出て
くる美味しい料理
に皆さん舌鼓を
打って懇親を深め
ることができまし
た。最後は、山本
副会長の一本締め
で楽しい懇親会も

無事終了となり皆様は帰路につきました。

今回も、セレベル様には大変お世話になりま
した。運転をして頂きました三上様、また色々
な手配を頂きました浦野委員長、本当に有り
難う御座いました。

寄稿者：広報委員

さっそく食べ始める皆さん（上）

試食メニュー（中央）

プチミュージアム（下）

岡部副委員長　挨拶
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第7回経営者セミナー＆懇親会

大好きだった [友＆愛 上大岡店 ]
　　～ここから avex の全てが始まる

　エイベックスという社名を聞けば、誰もが
知る音楽関係の企業だと思っていましたが、
プロ野球選手のダルビッシュ有さんや俳優の
中村獅童さんなどアスリートや俳優、モデル
などたくさんの方が所属されていることを知
りました。本社ビルは青山にあって地上 18
階、地下 2階建ての超高層ビルです。その大
きな企業を率いる経営陣の一人 CFO（最高財
務責任者）である林氏のお話が聞けるとあっ
て、会場となった京急百貨店上大岡 10階のバ
ンケットルームには 40人近い会員たちが集ま
りました。

まず冒頭にエイ
ベックスの映像
が流れました。
音楽だけでなく
アニメやデジタ
ル関係、医療な
ど多岐に渡るこ
とが見て取れま
した。その原点

が上大岡の「友＆愛」だと言うから驚きです。
わたしも何
度となく通
いましたか
ら親近感を
覚えます。
　林氏は 16
歳の時に小
僧寿しでア
ルバイトを
始めたそうで
す。そこのオーナーから働く楽しさ、お金を
稼ぐことの楽しさを学んだといいます。この
オーナーさん、とても斬新で、高校生である
彼に在庫管理や入金などの経理も任されてい

たそうです。林少年はお寿司のセットを目標
額売り上げるには何セット作ればいいのか材
料の仕入れや人件費なども含めて、稼ぐ仕組
みをゲーム感覚で覚えていった訳ですね。
さらにオーナーは小僧寿しをやめて、共同出
資した会社で会員制ビジネスを始めることに
します。共同出資したもう一人の経営者が現
エイベックス CEO 松浦氏で、フランチャイズ
店であった「友＆愛」の上大岡店を開業します。
ここで松浦氏と出会ったのです。
　ここから現在のエイベックスへ繋がってい
きます。
　「友＆愛」は貸レコード店です。松浦氏はダ
ンスミュージックが大好きで、特化してダン
スミュージックのレコードを海外から仕入れ
ては、ライナーノーツと呼ばれる解説文や紹
介文を張り付けました。これが付加価値とな
り、お客様に人気となったそうです。さらに 2
週間に一度はレイアウトを変更して、お客様
に飽きさせない工夫、店舗から目を離させな
い工夫をしていたとか。また当時、業界では
これまでなかった在庫のストックを行い、即
納することでお待たせしない体制を作ったそ
うです。近隣を調査して（マーケティング）、
豊富なダンスミュージックをそろえて専門性
をアピールし、どこよりも先に CD を導入し
ていきました。こうしていつの間にかヒット
の方程式みたいなものを備えていったのです。
そして仲間たちと会社を立ち上げます。
それがエイベックスDDです。林氏は「エイベッ
クスの DNAは素人目線にあった」と強くおっ
しゃいます。何も分からないこそ、楽曲の輸
入だけに留まらず、色々なことに挑戦できた
のです。リミックスなどの製作を始め、次に
は自社レーベルを立ち上げて、自社 CD やレ
コードをリリースしプロモーションを行いま
した。CDの発売日に疑問を抱けば、独自の販
売日を取り入れたり、CD と DVD を一緒に販
売しようと思いついたり、レコード会社独自
のフェスティバルをやってみたいと新しいこ
とを思いつくわけです。

講演中の林真司講師

講師紹介　浦野事業企画委員長
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　またタイミングもありました。ジュリアナ
東京のダンスミュージックのＣＤ化という企
画。そのジュリアナ東京への無料入場チケッ
トを CDに付けることで、売り上げも知名度も
あげて行きます。小室哲也氏との出会いでさ
らに上り詰めていくのです。今では売上1,600
億の大企業。
25坪程度しかなかったという空間から生まれ
た情熱とやる気、そして働くことが楽しいと
何にでも挑戦する「とりあえず、やる！」と
いう姿勢が成功の秘訣だったのではないで
しょうか。これからもエンターテインメント
はもちろん、様々な分野で先頭をいく企業エ
イベックスの活動に目が離せません。

広報委員： 菊地 純恵

「誰もやらないことをやる」
　　「なんでだろう？」「遊びが仕事」

　令和元年 11 月 12 日 ( 火 ) に京急百貨店
10F バンケットルームにて「令和元年度経営
者セミナー＆懇親会」が開催され参加しまし
た。
今回の経営者セミナーの講師は avex 株式会社
代表取締役 CFO 林 真司様でした。
案内を頂いた時から非常に楽しみにしていた
セミナーで、当日が来るのが待ち遠しかった
です。
・・・というのも、講演のタイトルが “大好きだっ
た「友＆愛　上大岡店」～ここから avex の全
てが始まる～ ”　友＆愛 上大岡店って、私が

高校時代に通っていたあのレンタルレコード
店？あそこが有名な avex の原点？と講演を聞
く前から？？？になっていました。
私も実家が上大岡ということで、今の再開発
される前、ゴチャゴチャしていていつも渋滞
していた上大岡駅前を利用していた者からす
ると、とても avex のような時代の最先端を行
く大企業の原点があったとは、失礼ながら微
塵にも思っていませんでした。
あの細くて急な階段の向こう (友＆愛はビルの
2F にあったので ) に大きな可能性があったの
かと思わされました。
林様は高校、大学時代に友＆愛でバイトをし
ていたことがきっかけで avex の松浦 CEO と
知り合い、大学卒業後一旦は銀行に勤めたの
ですが、松浦 CEO に誘われてこの道に進んだ
とのことです。
余談ですが、この友＆愛 上大岡店は EXILE 
HIRO も週 5で通っていたようで、そんなすご
い店だったのかと今更ながら感心しました。

　avex の DNAを紹介されました。
①誰もやらない　だから avex がやる
②常に問う「なんでだろう？」を繰り返す
③仕事が遊びで遊びが仕事
このことを実直に素人目線で行ってきたこと
が、現在の成功につながったとのことでした。

　私が感銘を受けたお話しとして、「よく偉人
の伝記を読むと、こういう決断をしたからこ
うなったとか、こう考えて行動したことでこ
うなった」とか書いてあるが、自分たちはそ
んなことは考えたことは無かった、あの 2DK
の部屋で立ち上げた時、将来自社ビルを建て
るとか、年商数億円になるとか考えもしなかっ
たし、その場その場でお客様を喜ばせるには
どうすれば良いかを最大限に考え行動するこ
とで、結果自社ビルを建てることが出来たし
上場出来る企業にもなったというお話しでし
た。
本当にパワフルでバイタリティ豊富な林様だ
からこその成功だなと思わされました。

真剣に聞いている会員の皆さん
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　懇親会は同じバンケットルームで隣の
ビュッフェコーナーから食べ放題、飲み放題
で行われ、ひと時ですが楽しい時間を過ごし
ました。

　林様と名
刺交換をさ
せ て 頂 き、
私が上大岡
に住んでい
て友＆愛で
お会いして
いたかもと
お話ししたと

きも、「多分会ってます殆どいましたので」と
仰られておりました。

　中締めの挨
拶で横山副会
長 よ り「20
年後上場、年
商 100 億円」
との景気の良
い掛け声と一
本締めにより
閉会いたしま
した。
昨年も参加さ
せていただき
ましたが、今
回のセミナー
は馴染みが深
いことと avex
という大企業
の代表者と直にお話をさせて頂き、本当に貴
重な体験をさせて頂きました。
又、次回も楽しいセミナーが開催されること
を期待しております。
ありがとうございました。

寄稿者：共同写真㈱　武藤 雅紀

円滑・円満な相続のために
今すぐできること

税理士法人 TOS 佐々木会計
佐々木　哲夫

こんにちは、税理士の佐々木哲夫です。
「円滑・円満な相続のために今すぐできるこ
と」を紹介します。
 
１．円滑な相続のために今すぐできること
　① 自分の財産をどうしたいかを考える
　② その内容をどこかに残す

・ 子供は親（夫婦でも相手）の財産・債務
の全容がわからない
→ 親の貯金がどこの銀行にあるか子供は
知らないので、相続の時に非常に困り
ます。（相続税の申告後に新たに預金が
見つかり、修正申告するケースもあり
ます）

・ 節税対策がとれない
→ 年間 110 万円までの非課税枠を利用し
た生前贈与ができれば、相続税は少な
くなります。

なぜか

林真司氏と笑顔で歓談中

乾杯の音頭　高野組織委員長

一本締め　横山副会長

懇親会にて　美女軍団
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 誰に何を残したいかが明確なら、税金
が少なくなるよう事前の対策ができる。

などが考えられます。

具体的になにをするのか…
　というと、エンディングノートを書くこと
になります。エンディングノートにルールは
ありません。自分自身のことや亡くなった後
のことを書いて家族に残してあげてください。
例えば、自分の半生や家族への言葉だけでな
く、延命治療や葬儀の方法など何でもOKです。
その際に、自分の財産・債務のことを書いて
おけば、余計な混乱を避けられるはずです。
２．円満な相続のた
　　めに今すぐでき
　　ること
　①　遺言書を残す
　②　後見人制度　
　③　家族信託

①～③のどれか一つ
をやっておくと、残された家族はかなり楽に
なります。
（家族で争うリスクや、相続後に家族間で疎
遠になる等のリスクが減ります）。

それぞれの違いを大まかに説明すると
① 遺　　言 → 財産をどう分けるかについ
て意思表示ができる。②③に比べ費用が
かからない上に手軽にできる。１番利用
者多い。公正証書遺言がおすすめ！

② 後見人制度 → 認知症になったときに介
護のための契約等の手続きが代わりにで
きる（身上監護）。認知症の親をだます詐
欺や悪意のあるお金の使い込みから守る
助けになる。

③ 家族信託 → 親の財産を相続開始前から運
用できる。また遺言のように契約内容に
誰に何を相続させるかを含めることがで
きる。不動産等の財産が多い家族の場合
には特にメリットが大きいと思われる。

まとめ
　ご自身が亡くなった後、残された家族は困
ります。自分の気持ちをしっかりと形として
残しておくことが、きれいな終わり方につな
がるのではないかと思います。
具体的な手続きなどのご相談は税理士等の
専門家にご相談ください。

委員会だより

事業企画委員会より行事案内

「新年賀詞交換会」の開催
日時：2020 年 1 月 28 日（火）18 時～
場所：ホテル横浜ガーデン　3階ミモザ
最寄駅  JR 関内駅（横浜スタジアム向）
お楽しみの福引も用意しております。
是非ご参加頂けますよう宜しくお願いいたします。

【新会員】
株式会社 エンジョイント　[ 新聞販売業 ]
代表取締役　大谷　滋 様
　横浜市南区宿町 2-29 1F
　TEL：045-731-2954　FAX：045-721-4035
　　
【退会会員】
三昇堂印刷株式会社　　
光洋電設株式会社　
　～入会中は多大なご協力有難うございました～

広報委員より

今回より最終の広告頁を変更させていただき
ました。何かございましたら事務局までご連
絡ください。

なぜか



大坪工業株式会社
代表取締役社長　菊地　純恵
総合建築リフォーム

横浜市南区永田南 2-12-12
℡：045-715-1719　　0120-600-450
http://www.ootsubo-kogyo.co.jp/

岡部産業株式会社
代表取締役社長　岡部　八寿子

修理、整備業
横浜市南区山王町 2-19-1
℡：045-253-3666　℻ : 045-253-3665 

株式会社カンザイ
代表取締役　横山　敦子
建設資材販売

横浜市南区共進町 2-49
℡：045-716-2520　℻ : 045-716-2523 

共同写真株式会社
代表取締役　古賀　正人

複写・製本、ODP、電子化
横浜市西区みなとみらい 2-3-1
℡：045-682-8769　℻ : 045-682-8015

株式会社ケイ環境企画
代表　加藤　寿規
一般廃棄物処理業

横浜市南区六ッ川 2-109-6
℡：045-712-7805　℻ : 045-742-0465
http://www.kei-kankyoukikaku.com/

高栄企業株式会社
代表取締役　中村　栄一
車両・小型船舶リース

横浜市磯子区洋光台 3-12-1
℡：045-835-1155　℻ : 045-835-1166
http://www.koei-k.co.jp/

港南硝子株式会社
代表取締役　宮代　茂

硝子・鏡・網戸・二重窓・フィルム・サッシ工事
横浜市南区共進町 1-29
℡：045-711-2223　℻ : 045-711-3186
http://www.kounan-glass.com/

株式会社五條建設
代表取締役社長　能條　秀夫

建設・不動産
横浜市中区山手町 15-24
℡：045-651-5200　℻ : 045-651-5300
https://www.gojo5200.co.jp/

税理士法人 TOS 佐々木会計
代表税理士　佐々木　哲夫

税務・会計
横浜市南区井土ヶ谷上町 21-16
℡：045-741-3921　℻ : 045-714-4625
http://www.tax-sasaki.com/

株式会社ジェイコム湘南・神奈川 横浜テレビ局
局長　上田　康夫
ケーブルテレビ

横浜市中区本町 4-43
℡：045-393-3000　℻ : 045-393-3025
http://group-companies.jcom.co.jp/

株式会社セレベル
代表取締役　森　研二

葬儀・葬儀に関するすべての業務
横浜市南区中里 1-9-25
℡：045-714-0269　　0120-594-393
http://cere-bell.com/

千歳自動車工業株式会社
代表取締役　竹村　統身

金属製品製造・各種ナンバープレート
横浜市南区浦舟町 5-77
℡：045-231-8251　℻ : 045-252-9571
http://www.chitose-jk.co.jp/

日本濾水機工業株式会社
代表取締役　橋本　美奈子
水処理装置製造・販売

横浜市南区井土ヶ谷中町 91
℡：045-712-1211　℻ : 045-712-1214
http://www.rosuiki.co.jp/

株式会社平岡電機工事
会長　平岡　久雄
電機工事

横浜市南区井土ヶ谷下町 2-5
℡：045-712-5433　℻ : 045-712-5417
http://www.hiraoka-dk.com/

株式会社マック
代表取締役社長　山本　耕司

作業衣・安全靴・鳶衣料・工具
横浜市南区宮元町 1-4
℡：045-742-2100　℻ : 045-742-2129
http://www.y-mac.com/

横浜信用金庫 吉野町支店
支店長　佐藤　英樹

金融機関
横浜市南区吉野町 3-7
℡：045-251-8681　℻ : 045-251-8686
https://www.yokoshin.co.jp/

有限会社旅館松島
代表取締役　島田　秀世
旅館各種催事

横浜市南区蒔田町 863
℡：045-731-2720　℻ : 045-731-0204
http://r-matsushima.jp/

代表取締役　朝香　雅文
Web to Print サービス、各種印刷、製本
横浜市中区尾上町 3-35
℡：045-641-3014　℻ : 045-662-1308
https://www.ycd.co.jp/

株式会社ワイシー・ドキュメント

南事業会ニュースの運営費は、

会員様の広告収入で賄われています。

今後とも、ご協力の程宜しくお願い致します。

編集後記
　今年も残すところあとわずかとなりました。
今年を振り返りますと、平成から令和にバトンが渡され天皇陛下の退位、即位の式
典が執り行われました。９月ラグビーワールドカップではにわかファンで多いに盛
り上がり、日本代表は見事にベスト８に勝ち残り公約を果たすことができました。
そのような中で台風 15号、19号、大雨と立て続けに大きな被害があり、被災にあ
われた方々にはお見舞い申し上げます。近年自然災害が10年に一度、30年に一度、
50 年に一度等被害も年々大きくなっております。来年は少しでも災害が減ってく
れることを願っております。
　さて、2020 年は東京オリンピックが開催されます。ラグビーワールドカップ以
上の盛り上がりを期待しております。
　会員の皆様方にとって 2020 年が飛躍の年になるよう願っております。
良い年をお迎えください。


